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Excelentíssimo senhor,

Tenente-coronel Rodrigo Coimbra,

A Câmara Municipal de Carmo do Cajuru, Minas Gerais, através de seu Presidente, parabeniza
a recente formatura da guarda da Polícia Militar do Estado de Minas Gerais, nesse espaço de
congratulações, solicitamos especial atenção ao seguinte:

Considerando que Carmo do Cajuru possui, segundo dados estimados em 2017, 22.136 (vinte
e duas mil, centro e trinta e seis) habitantes, possuindo o número de efetivo de 20 (vinte) policiais
militares, número visivelmente desproporcional em relação ao praticado em outros estados e
municípios de nossa federação.

Considerando que o reduzido número de efetivos em nosso município, e principalmente
considerando a vasta extensão que possui, tanto em relação ao âmbito rural, quanto em relação a
seus distritos e perímetro urbano, promove uma série de consequências a população, promovendo
insegurança e risco iminente de ações criminosas de todos os tipos penais.

Desta monta, servimo-nos deste, outrossim, para solicitar estudo para viabilidade do aumento
do número de efetivos para nosso município, considerando a necessidade urgente da população para
melhor atender a solução dos conflitos criminais, bem como para efetivar o melhor resultado
daqueles que já atuam em nosso município.

Sem mais,

Atenciosamente,

Adriano Nogueira da Fonseca
Presidente da Câmara Municipal de Carmo do Cajuru

Ao Exmº. Sr.
Tenente-coronel Rodrigo Coimbra
23º Batalhão da Polícia Militar de Minas Gerais




